

Preguntas y Respuestas No. 8
Las Comparaciones de Alfa y Omega No. 4
El Ministerio de Enseñanza de la Columna de Fuego

1 de julio de 2007

Pastor, Brian Kocourek

Hace un par de semanas atrás empezamos a buscar las Comparaciones del Ministerio de Alfa y Omega de Dios en forma de la Columna de Fuego. Como ustedes bien saben, Dios ha venido al hombre identificado por medio de Su Presencia Shekina la cual nosotros llamamos la Columna de Fuego en cada uno de estos tres éxodos. El primer Éxodo fue con Moisés, un profeta vindicado por Dios para ser El Hombre de Dios con el Mensaje para esa hora. Luego Dios se mantuvo en la escena en forma de la Columna de Fuego con Josué, para colocar posicionalmente al pueblo en la promesa de esa hora. El Segundo Éxodo vino y Dios mismo se identificó en la Columna de Fuego con su Propio hijo Jesús, y de hecho Dios entró en su Hijo para reflejarse a sí mismo al mundo. Pero la columna de fuego se mantuvo en la escena con el apóstol Pablo y luego Pablo fue utilizado para colocar posicionalmente al pueblo en la promesa de esa hora. Por último hemos visto el Tercer éxodo como ambos precedieron, cuando Dios bajó en forma de la Columna de Fuego y utiliza al profeta William Branham para sacar al pueblo en un éxodo de la iglesia. Pero esa misma Columna de Fuego nos prometió permanecer y llevarnos al Milenio por medio de un ministerio de enseñanza para colocar posicionalmente al pueblo como lo hizo con Josué y Pablo. Y recuerde, hermano Branham dijo, Josué paralelo a Efesios, y también dijo que tenemos que tener otro Efesios. Si es así entonces él estaba diciendo que tenemos que tener otro ministerio bajo la Columna de Fuego para colocar posicionalmente al pueblo en la promesa de esta hora. Ahora, esa es una declaración buena, pero estén conmigo para estudiar más a fondo.

En Preguntas y Respuestas No 3 la cual es referente a nuestras Primeras comparaciones de Alfa y Omega, revisamos el establecimiento para cada Éxodo y encontramos en cada una las siguientes características.

I) Hubo un sistema que mantuvo al pueblo en esclavitud.

II) El pueblo necesitaba ser libertado de ese sistema, pero fueron incapaces de hacerlo ellos mismos, y ellos estaban clamando a Dios por ayuda.

III) Por lo tanto, Dios mismo vino a librar a su pueblo en cada una de estos tres Éxodos.

IV) Dios ungió un Profeta Mensajero para libertar al pueblo de la esclavitud de ese sistema que les mantenía en cautividad.

En preguntas y respuestas número 6 hemos mostrado cómo en cada una de los tres éxodos en donde Dios bajó en forma de la Columna de Fuego, que ha habido un doble ministerio de la Columna de Fuego en cada uno de esos éxodos.

Ahora, todos sabemos que Dios ha tenido un profeta en la escena para cada uno de estos tres éxodos bajo la Columna de Fuego. Pero, lo que la mayoría de las personas no se dan cuenta es que después que el pueblo es sacado del sistema por medio del profeta vindicado con un mensaje, la Columna de Fuego no se va cuando el profeta se va de la escena.

No, lo que vemos por medio de la Escritura es que en cada Éxodo después de que Dios toma su profeta fuera de la escena, Dios permanece en la escena y cambia el ministerio de salida a entrada. Del llamando al pueblo fuera del sistema para entrar en la misma promesa.

Entonces vemos en cada éxodo primero Dios usa a un hombre ungido como un profeta de Dios para reflejar las palabras de Dios a ese pueblo. El Profeta saca al pueblo. El éxodo comienza.

Pero fíjense de que en cada éxodo debe haber una salida y una entrada.

En el primer éxodo Dios usó al profeta Moisés para reflejarse así mismo al pueblo. Cuando Moisés bajó de la presencia del Señor su rostro resplandeció con la Gloria Shekina de Dios sobre él. Dios usó Su profeta Moisés para reflejarse a sí mismo y sus pensamientos al pueblo para sacar al pueblo, eso está en **Éxodo** capítulo **34** y **versículo 29** *Y aconteció que descendiendo Moisés del monte Sinaí con las dos tablas del testimonio en su mano, al descender del monte, no sabía Moisés que la piel de su rostro resplandecía, después que hubo hablado con Dios.* Y de nuevo en el **versículo 30** *Y Aarón y todos los hijos de Israel miraron a Moisés, y he aquí la piel de su rostro era resplandeciente; y tuvieron miedo de acercarse a él.* Y en el **versículo 33** *Y cuando acabó Moisés de hablar con ellos, puso un velo sobre su rostro.* Y en el **versículo 35** *Y al mirar los hijos de Israel el rostro de Moisés, veían que la piel de su rostro era resplandeciente; y volvía Moisés a poner el velo sobre su rostro, hasta que entraba a hablar con Dios.*

Y luego vemos a Pablo diciendo la misma historia en **2 Corintios 3** y el **versículo 7** *Y si el ministerio de muerte grabado con letras en piedras fue con gloria, tanto que los hijos de Israel no pudieron fijar la vista en el rostro de Moisés a causa de la gloria de su rostro, la cual había de perecer,* y en el **versículo 13** *y no como Moisés, que ponía un velo sobre su rostro, para que los hijos de Israel no fijaran la vista en el fin de aquello que había de ser abolido.*

Pero hay otra parte que yo no quisiera que olviden porque únicamente salir no significa nada. Jesús dijo aquellos que salieron de Egipto, cada uno de ellos perecieron en el desierto, excepto Josué y Caleb y aquellos quienes tenían menos de 20 en el momento de Kadesh-Barnea.

Y todo lo que se parece a los tres éxodos se habla de Moisés, Pablo y William Branham. Pero ¿qué pasa con Josué y Jesús? ¿Cómo podemos dejar de lado?

Yo quiero que ustedes noten una vez que la gente estaba fuera de Egipto, luego ellos vagaron durante un período de tiempo en cada Éxodo. Y eso es cuando empieza el desgaste y muchas de esas personas mueren en el desierto. Cuando Moisés había terminado lo que Dios tenía para él a que haga, entonces Dios tomó Moisés fuera de la escena pero eso no terminó el ministerio de la Columna de Fuego en aquel día.

NO, por el contrario, la Columna de Fuego se mantuvo en la escena para tomar al pueblo a la tierra prometida. Después de que Dios tomó a Moisés fuera de la escena, Él utilizó a Josué hijo de Nun para llevar al pueblo a la tierra prometida y luego Josué colocó posicionalmente al pueblo en la promesa de su hora.

Ahora bien, si Dios es el Señor que no se muda como dice en Malaquías 3, 6 y Hebreos 13:8, entonces deberíamos encontrar este mismo escenario también en el segundo Éxodo, y estamos seguros de hacerlo.

En el Segundo Éxodo Dios de nuevo en la misma Columna de Fuego entró en Jesús para reflejarse a sí mismo a la humanidad. De hecho Hermano Branham lo llamó "Jesús en Jesús" cuando Dios entró en su Hijo para reflejarse a sí mismo al mundo. Eso es lo que hermano Branham dijo en su sermón, Queremos ver a Jesús.

Queremos ver a Jesús 58-0612 P: 55 *"Mire. Cuando Él estaba aquí en la tierra, ¿cuántos saben que eso fue la Columna de Fuego que siguieron los hijos de Israel en el desierto? Eso fue Cristo el Ángel del Pacto. Correcto. Y cuántos saben que eso fue Jesús en Jesús, ¿ese mismo*

espíritu? Miren, cuando ellos le preguntaron, San **Juan 6**, llamando la...?... la atención a eso. Ello dijeron, "¿Dices tú que eres mayor que Abraham?" Y dijo que, "¿Por qué? Aún no tienes cincuenta años." El dijo, "Antes que Abraham fuese, yo soy." Yo Soy, estaba en la zarza ardiente. ¿Correcto? **Una columna de fuego...** Cuando Él estuvo aquí en la tierra, Él dijo, "Yo vine de Dios, y voy a Dios." ¿Dijo esto? Y entonces, si Él vino de la Columna de Fuego, regresó de nuevo a ella de nuevo. Después de Su muerte, sepultura, y resurrección, San Pablo estaba en su camino a Damasco y una gran luz resplandeciente golpeó en la cara y le cegó. Ninguno del resto de ellos lo vio. Pablo lo vio. Lo cegó y cayó sobre el suelo. ¿Qué es esta Columna de Fuego, una vez más? "Saulo, Saulo, ¿por qué me persigues?" "¿Quién eres Señor?" "Yo soy Jesús." ¿Correcto?

Vemos entonces que la Columna de Fuego en el Segundo Éxodo no sólo ungió al profeta para ese día, sino en este caso entró en Él. Esta vez no fue sólo un profeta, pero puesto que Dios entró en él, llegó a ser Dios Profeta. Y fíjense una vez que Dios terminó con el ministerio Profético la cual tuvo que sacar al pueblo del judaísmo y de la Ley, Dios tomó a su Hijo el profeta fuera de la escena, pero la Columna de Fuego (Dios mismo) se mantuvo en la escena para llevar al pueblo dentro y colocar posicionalmente en la Palabra de promesa. Entonces vemos que al igual que en el primer éxodo Dios, ungió a un profeta para sacar al pueblo, luego se mantuvo en la escena como la Columna de Fuego para tomar al pueblo en la utilización de un ministerio que ponga al pueblo posicionalmente. Eso es lo que Él hizo en el Primer Éxodo y eso mismo él hizo en el segundo éxodo, porque él es el mismo y él no cambia.

Ahora, Recuerden, Dios siempre utiliza un hombre. Aunque Él le dijo a Moisés que había escuchado el clamor de su pueblo y había bajado para libertarlos, sin embargo, fue Moisés a quién Él envió a que haga el trabajo. Entonces vemos que Moisés llevó a cabo, y si la Columna de Fuego se mantuvo en la escena para llevarlos entonces también él tiene que usar otro hombre para hacerlo. En el primer Éxodo él ha utilizado al "Siervo Josué" para llevar y colocar al pueblo posicionalmente. En **Éxodo 24: 13** leemos, **Y se levantó Moisés con Josué su servidor, y Moisés subió al monte de Dios.** Por lo tanto, vemos que Josué era un siervo bajo Moisés. Entonces él fue un ministro. Eso es lo que dice.

Ahora, en el **Segundo Éxodo**, después de que Dios en forma de la Columna de Fuego, dejó a Jesús, luego Dios tomó a Jesús fuera de la escena así como él tomó a Moisés fuera de la escena. Pero como lo hizo en el **Primer Éxodo**, Dios se mantuvo en la escena en forma de la Columna de Fuego y ha utilizado un ministerio de enseñanza para colocar al pueblo posicionalmente.

Noten, Pablo fue El Maestro a los gentiles, y Dios en forma de la Columna de Fuego utilizó a Pablo para tomar el ministerio de Jesús y trazar posicionalmente a través de las Escrituras y luego mostrando al pueblo que Pablo podía posicionalmente colocar al electo de ese día en el Palabra para esa hora.

Ahora, recuerden, hermano Branham en su sermón **La Súper Señal 63-1129 pp. 70** *Había un Moisés, un Elías, un Noé, así sucesivamente, siempre ha sido eso, pero el resto de ellos podían aceptar. Y ellos no habrían tenido ningún ministerio a menos que hubiese habido alguien para creerlo. Jesús no habría tenido ningún ministerio "a menos que alguien creyese. Pablo no habría tenido ningún ministerio "a menos que alguien creyese. El Espíritu Santo no tendría ningún ministerio de la Palabra de hoy a menos que alguien estuviera dispuesto a alejarse de su credo y volver a la Palabra de nuevo, no importa cuán bien se esté aquí y cuán real sea aquí. Es aquí ahora. Sé que está aquí. Siento. Sé que está aquí. La Palabra dice que está aquí. "Donde estuvieren dos o tres reunidos en mi nombre, allí en medio de ellos estoy Yo". Y de verdad yo creo que Él está aquí, él es el mismo ayer, hoy y por los siglos.*

Por lo tanto, vemos que incluso el Espíritu Santo no tendría ningún ministerio a menos que haya alguien para ministrar que también tendría que aceptarlo. Entonces lo que veo es que en cada éxodo se produjo un ministerio profético y luego un ministerio de enseñanza y luego un pueblo para recibir esa enseñanza. Eso es lo que hace reconciliar a los elegidos de todas las edades. Pero es la misma Columna de Fuego haciendo todo.

Lo que vemos en el **Segundo Éxodo** son los hombres que cazaban y pescaban con Jesús... bien pescado de alguna forma, y después que Jesús se fuera de la escena, (Fíjense, él fue el profeta de su hora), pero después que se fuera de la escena, sólo se paseaban alrededor del cuartel general ustedes saben, Jerusalén, y realmente los que pescaban con él realmente no habían entendido el mensaje que Jesús había traído para ellos, porque si hubieran entendido no se habrían sentado atrás y nada más que hacer alboroto entre ellos y pontificarse el uno al otro.

No, si ellos hubieran entendido lo que es todo al respecto como Pablo hizo, ellos hubieran hecho lo que hizo Pablo. Pero eso nos muestra que ellos no entendieron porque sólo se sentaron alrededor y pontificándose un sobre otro, diciendo a los demás lo que pueden o lo que no puede hacer, y emplearon su tiempo poniendo esto en eso y sacando esto del mensaje para su día. Pero, como para la realidad de Cristo resucitado en su medio, ¿por qué? a pesar de que el hijo de Dios apareció a ellos aún fue en el ministerio de Pablo que lo llevaron al pueblo a todo el mundo en su día.

Los hermanos de Jerusalén no hicieron nada, sino simplemente alboroto entre ellos, y hablar sobre el ministerio de retorno de Jesús. Sí, ¿suena conocido verdad? Salomón dijo, nada nuevo de ellos. Lo que será ya ha sido.

Pero puesto que ese ministerio de retorno no iba a venir en 2000 años más, simplemente se sentaron alrededor y pelearon sobre cuestiones legalistas hasta que Dios trajo una apretura sobre ellos que los obligó a abandonar el cuartel general y llevar el Evangelio al resto del mundo. Así que Dios ungió a Pablo para que lleve la Palabra a las naciones, y Dios usó a Pablo para colocar posicionalmente el ministerio de Jesucristo en las Escrituras, y para hacer que la Palabra llegue al pueblo vivo.

Efesios 2: 1 *Y él os dio vida a vosotros, cuando estabais muertos en vuestros delitos y pecados,*

Colosenses 2: 13 *Y a vosotros, estando muertos en pecados y en la incircuncisión de vuestra carne, os dio vida juntamente con él, perdonándoos todos los pecados,*

Y entonces si tuvo que haber un **Tercer Éxodo** tiene que ser el mismo patrón en lo que habían venido los primeros **Dos Éxodos**. Y como vemos que el apóstol Pablo, bajo la Columna de Fuego fue El Maestro a los gentiles, entonces podemos entender por qué el Hermano Branham nos dijo que Pablo era el **patrón** para cada ministerio verdaderamente ordenado de Dios.

156-1 LA EDAD DE LA IGLESIA DE ESMIRNA – LIBRO EDADES DE LA IGLESIA .CPT.4
Ahora no piense Ud. que este siendo el caso, sea muy extraño, porque Pablo estableció esta norma bajo la mano de Dios. Sólo Pablo tenía la revelación completa para su día como fue comprobado al confrontarse con los otros apóstoles, quienes aceptaron que Pablo era el Mensajero-Profeta a los gentiles para ese día. También note por la ilustración clara de la Palabra que cuando Pablo quiso ir a Asia, Dios lo detuvo porque las ovejas (Sus hijos) estaban en Macedonia y ellos (la gente de Macedonia) oírían lo que el Espíritu tenía que decir por Pablo, mientras que la gente en Asia no oíría.

De hecho Pablo a fin de establecer la patrón que cuando el Hermano Branham estaba buscando la persona que fue el Mensajero para cada edad, tomó cada uno de ellos hasta el patrón que Pablo había establecido, y la persona que estaba más cercana a ese patrón es quién era elegido como el Mensajero para la edad.

El Libro De Las Siete Edades Capítulo 3 - La Edad De Éfeso P: 21 *Su manera de ministrar estableció el ejemplo al cual todo mensajero futuro habría de aspirar; y en verdad establece el patrón para todo verdadero ministro de Dios, aunque no tuviera tal elevación en el orden profético como Pablo. El ministerio de Pablo se podría calificar en tres partes: Primeramente, Pablo fue absolutamente fiel a la Palabra. Sin importar cuál fuere el costo, él nunca se apartó de ella. Mas si aun nosotros, o un ángel del cielo, os anunciara otro evangelio diferente del que os hemos anunciado, sea anatema. Como antes hemos dicho, también ahora lo repito: Si alguno os predica diferente evangelio del que habéis recibido, sea anatema. **Gálatas 1:8-9** Pero cuando Pedro vino a Antioquia, le resistí cara a cara, porque era de condenar. Pero cuando vi que no andaban rectamente conforme a la verdad del evangelio, dije a Pedro delante de todos: Si tú, siendo judío, vives como los gentiles y no como judío, ¿por qué obligas a los gentiles a judaizar? **Gálatas 2:11, 14** ¿Acaso ha salido de vosotros la palabra de Dios, o sólo a vosotros ha llegado? Si alguno se cree profeta, o espiritual, reconozca que lo que os escribo son mandamientos del Señor.*

24 *Note que Pablo no estaba organizado, pero fue guiado por el Espíritu, como cuando Dios obró con Moisés para sacar a Israel de Egipto. Pablo no fue enviado por el concilio de Jerusalén, ni tampoco estaba él bajo su poder ni su jurisdicción. Dios y solamente Dios lo enviaba y lo guiaba. Pablo no pertenecía a los hombres sino a Dios. **Gálatas 1: 1** Pablo, apóstol (no de hombres ni por hombre, sino por Jesucristo y por Dios el Padre que lo resucitó de los muertos) **Gálatas 2:3-5**, Mas ni aun Tito, que estaba conmigo, con todo y ser griego, fue obligado a circuncidarse; y esto a pesar de los falsos hermanos introducidos a escondidas, que entraban para espiar nuestra libertad que tenemos en Cristo Jesús, para reducirnos a esclavitud, a los cuales ni por un momento accedimos a someternos, para que la verdad del evangelio permaneciese con vosotros.*

25 *En segundo lugar, su ministerio se desarrollaba en el poder del Espíritu, demostrando así la Palabra escrita y la Palabra hablada. **I Corintios 2:1-5**, Así que, hermanos, cuando fui a vosotros para anunciaros el testimonio de Dios, no fui con excelencia de palabras o de sabiduría. Pues me propuse no saber entre vosotros cosa alguna sino a Jesucristo, y a éste crucificado. Y estuve entre vosotros con debilidad, y mucho temor y temblor; y ni mi palabra ni mi predicación fue con palabras persuasivas de humana sabiduría, sino con demostración del Espíritu y de poder, para que vuestra fe no esté fundada en la sabiduría de los hombres, sino en el poder de Dios.*

Hechos 14:8-10, *"Y cierto hombre de Listra estaba sentado, imposibilitado de los pies, cojo de nacimiento, que jamás había andado. Este oyó hablar a Pablo, el cual, fijando en él sus ojos, y viendo que tenía fe para ser sanado, dijo a gran voz: Levántate derecho sobre tus pies. Y él saltó, y anduvo."*

Hechos 20:9-12, *"y un joven llamado Eutico, que estaba sentado en la ventana, rendido de un sueño profundo, por cuanto Pablo disertaba largamente, vencido del sueño cayó del tercer piso abajo, y fue levantado muerto. Entonces descendió Pablo y se echó sobre él, y abrazándole, dijo: No os alarméis, pues está vivo. Después de haber subido, y partido el pan y comido, habló largamente hasta el alba; y así salió. Y llevaron al joven vivo, y fueron grandemente consolados."*

Hechos 28:7-9, "En aquellos lugares había propiedades del hombre principal de la isla, llamado Publio, quien nos recibió y hospedó solícitamente tres días. Y aconteció que el padre de Publio estaba en cama, enfermo de fiebre y de disentería; y entró Pablo a verle, y después de haber orado, le impuso las manos, y le sanó. Hecho esto, también los otros que en la isla tenían enfermedades, venían, y eran sanados;"

II Corintios 12:12, *Con todo, las señales de apóstol han sido hechas entre vosotros en toda paciencia, por señales, prodigios y milagros.*

26 En tercer lugar, él tenía el fruto evidente de su ministerio que le había sido dado por Dios.

II Corintios 12:11, *Me he hecho un necio al gloriarme; vosotros me obligasteis a ello, pues yo debía ser alabado por vosotros; porque en nada he sido menos que aquellos grandes apóstoles, aunque nada soy.*

I Corintios 9:2, *Si para otros no soy apóstol, para vosotros ciertamente lo soy; porque el sello de Mi apostolado sois vosotros en el Señor.*

II Corintios 11:2, *Porque os celo con celo de Dios; pues os he desposado con un solo esposo, para presentaros como una virgen pura a Cristo.*

Pablo había sido el instrumento para traer multitudes de ovejas gentiles; él los alimentaba y los cuidaba hasta que llevaban fruto digno y estaban preparados para conocer al Señor como parte de la Novia gentil.

De El Libro De Las Siete Edades Capítulo 4 - La Edad De Esmirna P: 2 Introducción *Leemos: A fin de refrescar su mente, quiero dar a conocer otra vez cómo fue que llegamos a hallar los nombres de los mensajeros a las diferentes edades. Dios en Su Soberana Voluntad tomó cuidado de que la historia de la iglesia del Nuevo Testamento no se perdiera, así como tomó cuidado de que la historia de Israel tampoco se perdiera, fijándola en la Biblia y corroborándola con múltiples rollos, vasos de barro y otros artefactos que los arqueólogos han descubierto e interpretado. En realidad tenemos un relato continuo de la historia de la Biblia, desde la primera página hasta ahora. Así que por medio de la lectura de la historia podemos hallar cuál hombre u hombres en las diversas edades fueron más semejantes al plan original de Dios, el apóstol Pablo. Aquellos que Dios usó para tornar Su pueblo hacia la Palabra de Verdad, serán los que merecen nuestro estudio. Entonces de entre ellos habrá uno para cada edad, el cual sobresaldrá más claramente como el más semejante en relación al plan de la Palabra y en el poder. Aquel será el mensajero. También se encuentran las Edades de la Iglesia en un estudio de la historia. Uno simplemente necesita leer las Edades como se encuentran en Apocalipsis, y todo armoniza perfectamente con la historia, como en verdad tiene que ser. Siendo que las Edades de la Iglesia fueron predichas por Dios, y sus mismas condiciones fueron reveladas, entonces de hecho la historia que seguirla sería igual a lo que dice la Biblia. Así es de sencillo; pero desde luego sencillez es la clave de la Palabra. Ahora, con todo esto, no he sido simplemente un estudiante y un historiador, he procurado ser un hombre de mente Espiritual; y fue solamente por la absoluta aprobación del Espíritu de Dios que escogió a los hombres que he escogido. Esto es verdad y Dios conoce mi corazón.*

Y finalmente vemos que el patrón establecido por William Branham en **El Libro De La Siete Edades Capítulo 4 - La Edad De Esmirna P: 140** *En cada edad tenemos exactamente la misma norma. Por eso es que la luz viene a través de algún mensajero levantado por Dios en un*

cierto lugar, y luego de aquel mensajero la luz se difunde por medio del ministerio de otros que han sido fielmente instruidos. Pero, desde luego, todos aquellos que salen no siempre comprenden cuán necesario es decir solamente lo que el mensajero ha dicho. Recuerde: Pablo advirtió a la gente que dijera solamente lo que él dijo: ¿Acaso ha salido de vosotros la palabra de Dios, o sólo a vosotros ha llegado? Si alguno se cree profeta, o espiritual, reconozca que lo que os escribo son mandamientos del Señor. 1 Corintios 14:36 y 37 Le agregan aquí o le quitan allá, y dentro de poco tiempo el Mensaje ya no es puro y el avivamiento se muere. Cuánto cuidado debemos tener de oír una Voz, porque el Espíritu solamente tiene una Voz, la cual es la Voz de Dios. Pablo les advirtió que dijeran lo que él dijo, como también lo hizo Pedro. El les advirtió que ni aun él (Pablo) podía cambiar una sola palabra de lo que había dado por revelación.

Ahora, para mí la evidencia de que ustedes han sido enseñados fielmente es que ustedes van a hablar la misma cosa y no se desviarán de lo que Dios envió la enseñanza del profeta.

He visto a los hombres que se levantan desde el otro lado de los mares y pretender ser alguien, pero simplemente no entienden el mensaje y es muy evidente que no lo entienden.

Y entonces pregunté al hermano Vayle acerca de estos los que hermano Branham está hablando aquí que han sido enseñados fielmente. Ahora, aquí está lo que él me dijo. Él dijo, *"Si ha notado el patrón, Dios levanta a un hombre y se identifica y vindica a ese hombre para que esté con la Palabra para la hora. Entonces Dios coloca alguien en las proximidades de ese Mensajero, y estos son hombres que trabajan en estrecha colaboración con ese hombre de Dios. Y mientras trabajan en estrecha colaboración con él aprenden cosas que otros no aprenden por no tener esa proximidad. Estos son aquellos fielmente enseñados, que no son hombres que sean levantados al otro lado del mar y luego pretender tener una gran comprensión de los mensajes, o de algún don.* No, el patrón es que Dios levanta un hombre y luego están aquellos que se sientan a los pies de ese hombre y ellos aprenden y luego cuando ellos empiezan a enseñar a otros el patrón se repite. Al igual que Policarpo se sentó a los pies de Juan, Ireneo se sentó a los pies de Policarpo. Etc.

Ahora, Josué era un ministro. Fue un ministro que se sentó bajo Moisés. Y el Señor Jesús golpeando a Pablo y él le eligió, y lo llevó al desierto y personalmente le enseñó. No fue la elección de Pablo. Su elección le había enviado a la dirección opuesta, y él se encontró peleando contra Cristo. Por lo tanto, Pablo no se ha elegido él mismo. Pablo no se llamó nada a sí mismo sino un prisionero del Señor Jesús. Él no se hinchó. Él no dijo, hey, Mírenme, yo soy el maestro ahora, ustedes mejor escuchen mis cintas. No, Él sabía hacer mejor que eso.

Y así también en esta hora, Dios ha venido y se ha identificado en la Columna de Fuego y se reflejó a sí mismo a través de Su profeta William Branham. Entonces Dios utilizó a ese Profeta para iniciar el **Tercer Éxodo**, y Dios le utilizó para que guiase al pueblo de Dios fuera de la esclavitud de la iglesia. La aclamación *"Salid pueblo mío, y no seas partícipes de su maldad"* así sucesivamente, Luego Dios tomó a su profeta fuera de la escena así como lo hizo con Moisés y Jesús, pero Dios mismo se ha quedado en la escena en forma de la Columna de Fuego del mismo modo que Él hizo con Josué y Pablo. Por lo tanto también hoy, esa misma Columna de Fuego está aquí para llevar a su pueblo al Milenio.

En Tercer Éxodo 63-0630M P: 130 *Ahora, recuerde, Moisés no era el Pilar de Fuego, él era un líder ungido bajo ese Pilar de Fuego sólo vindicó su mensaje con señales y maravillas. Y ese Pilar de Fuego les guió a la tierra que Dios les prometió, donde El mismo sería hecho carne entre ellos algún día. ¿Es cierto? ¿Qué hicieron? Murmuraron, se incomodaron y todo lo demás, para*

mostrar que era bajo la sangre de un cordero ordinario. Pero esta vez, ¡gloria a Dios! El Pilar que vemos entre nosotros, el Pilar de Fuego nos guiará al Milenio donde El retornará a Su pueblo en ese gran reino Milenial después de este Éxodo, donde viviremos eternamente con El, El siempre tiene la Palabra del Padre, siempre prueba que eso es correcto.

Ahora, recuerden, aunque Dios usó un profeta para sacar al pueblo y otro ministerio, para que llevase adentro, ese otro ministerio no tenía otro mensaje. Ellos enseñaron el mismo mensaje que el Profeta mensajero para su día, y al hacerlo así colocar en posición al pueblo en esa palabra de promesa.

Del mismo modo que Dios usó a Josué para colocar posicionalmente al pueblo la promesa de ese día, y así como Él usó a Pablo para colocar posicionalmente al pueblo en la Palabra de promesa para su día, así también en este día Dios ha ungido un ministerio para colocar posicionalmente al pueblo, y para tenerlos listos para la Adopción, la cual será el cambio del cuerpo. Ahora, sabemos que el Espíritu Santo es el maestro, y hace algunos años atrás el hermano Vayle me dijo *"la gente dice cuando él se ha ido que no habría más la enseñanza, pero eso es error. Él dijo, El Espíritu Santo es el Maestro y mientras él está aquí en la escena habrá la enseñanza, porque él es el Maestro."*

Ahora, hace un par de semanas atrás antes que yo predicase el número 6 de esta serie de Preguntas y Respuestas, yo hablé con el hermano Vayle acerca de estos pensamientos que estoy trayendo de manifiesto aquí y yo pregunté al hermano Vayle si yo podía insertar aquí su nombre y él dijo, *"no, solamente dí que Dios es el maestro que está utilizando al ministerio quintuple para enseñar."*

Luego le pregunté a él sobre su papel, y le mencioné que muchos de los hermanos en el extranjero le ven a él como su padre en el Evangelio, aunque yo he sido quien les he enseñado. Y así que le dije, hermano Vayle, yo creo que yo soy sólo un clase de ayuda y él dijo, *"No, Brian, Tu estas regando lo que yo he sembrado."*

Así que supongo que eso es así.

Entonces vemos que en cada edad Dios ha producido luz por medio de un profeta vindicado y seguido con un ministerio de enseñanza bajo la misma Columna de Fuego. Entonces, nadie sabe mejor paso y en tratar de tomar crédito por todo lo que Dios está haciendo. Porque leemos en **Filipenses 2:13** *porque Dios es el que en vosotros produce así el querer como el hacer, por su buena voluntad.*

Así que ni siquiera se tiene la voluntad, ni lo que quiera que haga, si no es Dios en ustedes que trabaja en la *voluntad de hacerlo*. Un buen amigo mío me decía sobre otro hermano y él mismo teniendo una conversación acerca de lo que el Señor está haciendo en mi ministerio en el extranjero. Y su amigo dijo: *"Sabes que, él está haciendo exactamente lo que tú y yo hemos hablado por años."* Y mi amigo dijo: *"sí, pero él es el quien está haciéndolo, ni tú ni yo. Nosotros hablamos, pero él lo está haciendo."*

Y entonces es **Dios es el que produce así el querer como el hacer**. Entonces no es más que yo puedo hacer alguna cosa. Como dice Pablo, *soy un prisionero del Señor Jesucristo* y un preso sólo hace lo que es mandado a hacer. Pablo dijo a Tito que *"el ministerio del Señor está para ser buenos mayordomos de lo que Dios ha confiado en nosotros, y no estamos para ser soberbios."* Y esa es la clave. No ser soberbios. No lo que yo quiera hacer, ni a donde quiero ir.

Jesús dijo, *no se haga mi voluntad, sino hágase tu voluntad*. Si yo tuviera mi propio decir sobre eso, me gustaría ser invitado a lugares agradables, donde hay suficiente dinero para pagar mis gastos e ir y volver, y donde podría quedarme en un lugar con una cama suave, y agua caliente y sin lagartijas en las caminatas, y sin mosquitos bombardeándolo durante toda la noche, y donde uno no tendría que aplastar mosquitos mientras se está predicando, y donde no tiene que preocuparse por un gobierno más de golpe mientras se está en su país.

Pero como dice Pablo en **2 Corintios 11: 26** *en caminos muchas veces; en peligros de ríos, peligros de ladrones, peligros de los de Mi nación, peligros de los gentiles, peligros en la ciudad, peligros en el desierto, peligros en el mar, peligros entre falsos hermanos;*

Y yo quisiera añadir, peligros en el aire, los peligros en la tierra, y los peligros en el mar. Así como cuando yo viajé en canoa a través de 20 millas de océano infestado de tiburones con la enfermedad del sueño puesto en mi cuerpo en los países de África, y luego tener que viajar 27 horas en avión para llegar a casa pensando que en cualquier momento me iba a morir. Y en el otro viaje teniendo a nuestro avión en llamas en el aire sobre Chicago, y sabiendo que un motor había sido completamente vaciado y con turbinas de reacción que dejó a la izquierda del motor y que el motor derecho fue pulgadas de convertirse en un planeador.

En Peligros en la tierra, donde por la gracia de Dios faltaba por poco un coche bomba. Si hubiera escuchado a los ministros locales en lugar del Espíritu Santo hubiese estado parado en la embajada de los EE.UU. en Lima Perú cuando un coche bomba explotó exactamente en el mismo momento y lugar que se me pidió de estar allí por uno de los ministros que querían que yo vaya con él a solicitar un visado para él. Y en otra ocasión me por poco un atacante suicida que había sido colocado su bomba en la misma entrada que yo había pasado por un centro comercial en Manila Filipinas.

Y no ha sido mejor. He perdido la cuanta de cuántas veces he sido atacado en mi propio cuerpo con bronquitis o neumonía que se queda por algunos días antes de que yo estoy para ir al extranjero. Y luego tratar de sentirme bien para predicar a 14000 pies sobre el nivel del mar con los pulmones a la mitad de su capacidad de la neumonía y la otra mitad apenas funcionando a causa de la altitud. Y entonces cuando me siento un poco mejor, hemos tenido falsos hermanos que fueron antes de nosotros de iglesia en iglesia tratando de persuadirlos para boicotear nuestras reuniones, porque ellos dicen, Yo y el hermano Vayle predicamos dos dioses.

He tenido hombres de influencia que escribieron a 40 pastores en Lima, Perú diciéndoles de boicotear mis reuniones o sino serían cortados de la entrega de libros y cintas. Y luego los pastores negándose a permitir que los traductores asistan a su iglesia y traducir para nosotros a pesar de que se habían comprometido a estar allí. Pero eso no ha impedido que Dios dé la Doctrina de Mensaje. Ha salido a 162 países y sigue creciendo.

De **Preguntas y Respuestas COD 61-1015M P: 31** Hermano Branham dijo: *Ahora, cuando Israel iba en su viaje de la tierra de Palestina--de Egipto rumbo a Palestina, era un tipo de la iglesia de hoy en lo espiritual en su jornada hacia la tierra prometida.*

Así que lo que estamos viendo hoy es que después de que Dios envía el profeta bajo la Columna de Fuego con un mensaje, entonces él envía un ministerio de enseñanza para colocar posicionalmente al pueblo. El mismo Dios en la misma Columna de Fuego haciendo ambas cosas.

1º Éxodo: Dios luego envía un ministerio de enseñanza detrás del profeta.

Posición En Cristo 60-0522M P: 15 *El propósito de este estudio, este Libro de Efesios, es para colocar en posición a la iglesia en donde completamente está en Cristo. Es un tipo del Antiguo Testamento y el Libro de Josué, donde Josué repartió. El domingo pasado lo vimos, donde Josué repartió la tierra a cada hombre. Y él lo hizo por inspiración. Como Moisés fue... sacó al pueblo fuera de Egipto, del ajo, del puerro, y les dio un lugar en donde Dios había prometido cuatrocientos años después ... o cuatrocientos años antes, que El los traería a un lugar, a una tierra buena que fluye leche y miel. Y Moisés guió a los hijos de Israel hasta la tierra, pero no los llevó al otro lado. Y Jesús, al espiritual, a la gente que va a... se nos ha prometido un Espíritu Santo desde el principio, Jesús nos guió hasta la promesa. Pero el Espíritu Santo vino, como Josué, para tomar control y guiar y dirigir y para poseer la tierra, o poseer la iglesia. Nos damos cuenta, básicamente, entonces, que en nuestra... entonces esta cita establece el ministerio del Espíritu Santo en esta hora.*

Hijos De Dios Manifestado 60-0518 P: 10 *¿Se fijaron entonces en Moisés, ese gran obrador de milagros que trajo a Israel a través de la tierra, y los trajo hasta la tierra prometida, pero no los colocó en la herencia de ellos? El no les dio su herencia; él los guió hasta la tierra, pero Josué le repartió la tierra a la gente. ¿Es correcto eso? Y Cristo trajo a la iglesia al lugar donde su posesión fue hecha a ellos, fue dada a ellos, sólo tenían que cruzar el Jordán, pero el Espíritu Santo es Quien coloca a la iglesia en orden. El Josué de hoy pone a la iglesia en su orden, dándole a cada uno, dones, lugares, posición. Y El es la Voz de Dios hablando a través del hombre interior que Cristo ha salvado, el Espíritu Santo. ¿Ahora lo han captado hasta el momento? Ahora estamos entrando en el Libro de Efesios. Ahora, de la misma manera, El está colocando en posición a la iglesia a donde pertenecen. Ahora, Josué los colocó en la tierra natural. Ahora el Espíritu Santo está colocando a la iglesia, posicionalmente, en la tierra, que ellos, en la posición en la que ellos pertenecen, su herencia.*

Efesios Paralelo De Josué 60-0515E P: 35 *Josué, ese gran guerrero, ungido de Dios, colocado en posición dentro de la tierra, como Efesios para la nueva Iglesia, posee, poseyendo, poseyendo la tierra, apoderándose de ella.*

Efesios Paralelo De Josué 60-0515E P: 19 *Ahora, el Libro de Efesios, como apenas estaba diciendo, yo... en mi opinión, es uno de los Libros más grandes del Nuevo Testamento. Nos deja, donde el Calvinismo termina en un extremo, y el Armenianismo termina en el otro extremo, pero el Libro de Efesios lo une y coloca posicionalmente a la Iglesia. Ahora, yo lo he tipificado con Josué. Si se fijaron, Israel fue traído fuera de Egipto, y hay tres etapas de su jornada. Una etapa, fue salir de Egipto. La siguiente etapa, fue el desierto. Y la siguiente etapa, fue Canaán.*

Adopción o Colocación 60-0522E P: 57 *Predestinados desde antes de la fundación de la tierra (¿es correcto eso?), a ser adoptados hijos, predestinados a Vida Eterna' Ahora, después de que Uds. entran a Vida Eterna, después de que Uds. han sido salvos, santificados, llenos con el Espíritu Santo, Uds. son hijos. Ahora Dios quiere colocarlos a Uds. en posición, oh, para que Uds. puedan obrar para Su Reino y Su gloria.*

2º Éxodo: Dios envía un ministerio de enseñanza detrás de ese profeta.

2 Timoteo 1: 11 *del cual yo fui constituido predicador, apóstol y maestro de los gentiles.*

1 Timoteo 2: 7 *Para esto yo fui constituido predicador y apóstol (digo verdad en Cristo, no miento), y maestro de los gentiles en fe y verdad.*

Hechos 26: 12 *Ocupado en esto, iba yo a Damasco con poderes y en comisión de los principales sacerdotes, 13 cuando a mediodía, oh rey, yendo por el camino, vi una luz del cielo que sobrepasaba el resplandor del sol, la cual me rodeó a mí y a los que iban conmigo. 14 Y habiendo caído todos nosotros en tierra, oí una voz que me hablaba, y decía en lengua hebrea: Saulo, Saulo, ¿por qué me persigues? Dura cosa te es dar coces contra el agujón. 15 Yo entonces dije: ¿Quién eres, Señor? Y el Señor dijo: Yo soy Jesús, a quien tú persigues. 16 Pero levántate, y ponte sobre tus pies; porque para esto he aparecido a ti, para ponerte por ministro y testigo de las cosas que has visto, y de aquellas en que me apareceré a ti, 17 librándote de tu pueblo, y de los gentiles, a quienes ahora te envió, 18 para que abras sus ojos, para que se conviertan de las tinieblas a la luz, y de la potestad de Satanás a Dios; para que reciban, por la fe que es en mí, perdón de pecados y herencia entre los santificados. 19 Por lo cual, oh rey Agripa, no fui rebelde a la visión celestial,*

3º Éxodo: Dios envía un ministerio de enseñanza detrás de ese profeta.

Perseverancia 62-0608 P: 95 *¿Sabía usted que la Biblia habla de la aparición del Señor, y también de la venida del Señor, y son dos obras diferentes? Escudriñe y vea si eso es correcto. La aparición y la venida son dos cosas diferentes. La aparición del Señor es ahora. Él está apareciendo entre su pueblo. Lo vemos en su misma obra, la aparición, Su Espíritu Santo. Pero su venida será en un ser físico. Será para encontrar la iglesia. Pero vean, hemos estado por medio de la Palabra, justificación, santificación, bautismo del Espíritu Santo. Y ahora la iglesia está en tal condición, lista, esperando. Las oficinas... Y los oficios de la iglesia es que entren en su lugar. Los maestros están poniendo los lugares. Los dones se manifiestan así mismo. Oh, hay una gran cantidad de personificaciones. Correcto. Esperamos eso. Pero también es real. Antes de poder haber un dólar falso tiene que haber una real para que sea hecho. Correcto. Tenemos todas las comparaciones carnales, pero eso no quita de lo real. Sólo - sólo tiene el brillo real.*

Como Yo Estaba Con Moisés 60-0911M P: 35 *yo quiero que se fijen lo ocurrido. Josué, cuando él llega a su primera campaña, su primera vez para probar que él era el verdadero Josué... Israel debiera haber conocido eso. No cabe duda de que el clero tenía una idea diferente. Ellos dijeron: "Ahora, sólo tendremos aquí hasta el campamento de la primavera, o hasta el verano, el Jordán pasará". Y vea como Dios arroja algunas de las más tonterías en el frente espiritual de Josué. Le llevó allí en el mes de abril, cuando el Jordán era de tres o cuatro veces su tamaño. Él estaba tratando para ver si él realmente era el Josué. Deje que todo salga mal. Deje que todo el mundo prospere. Deje que los demás prosperen. Deje que los hombres que tienen una forma de Piedad, negar el poder, prosperar, y de nuevo empujarlo. Pero si usted sabe dónde usted se parará, se parará. A pesar de todo, si todo el mundo se va en contra de usted, estará parado exactamente igual. Usted no va a variar de esa Palabra.*

Oh, eso es muy hermoso porque es muy cierto, y sobre eso vamos a inclinar nuestros corazones y nuestras cabezas en una palabra de acción de gracias y oración.

Hno. Mario Nina Q. Septiembre de 2008 – La Paz Bolivia
E mail: marionina357@yahoo.com